



HURACÁN OTIS

Oposición pide acelerar ayuda para Acapulco

Dirigentes de Acción Nacional y del Sol Azteca criticaron que sólo el Ejército sea quien entregue el apoyo que se envía a los damnificados

POR HÉCTOR FIGUEROA

hfa@gimm.com.mx

Dirigentes de partidos políticos de oposición y legisladores llamaron al gobierno federal a acelerar la ayuda para los damnificados por el paso del huracán *Otis*, que en la madrugada del miércoles azotó Guerrero, al señalar que no solamente los militares deben contribuir para tal objetivo.

El líder del Partido Acción Nacional (PAN), Marko Cortés, señaló que el Ejército mexicano debe facilitar que grupos civiles puedan hacer llegar por su propia cuenta despensas e insumos para ayudar a los guerrerenses, principalmente a Acapulco y Coyuca de Benítez,



Le exigimos (al gobierno) deje de obstruir el apoyo que muchas personas desean enviar pero no a través de su gobierno. Como lo hicieron con las vacunas.”

MARKO CORTÉS

PRESIDENTE NACIONAL DEL PAN

Foto: Pável Jurado

los municipios que resultaron con mayores afectaciones.

“Le exigimos deje de obstruir el apoyo que muchas personas desean enviar pero no a través de su gobierno.

“Como lo hicieron con las vacunas, ellos quieren ser los únicos que repartan

los apoyos para usar políticamente la tragedia y necesidad. Ojalá al menos lo hicieran bien”, comentó en redes sociales el legislador Marko Cortés.

La secretaria general del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Adriana



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	2	29/10/2023	LEGISLATIVO



En este momento lo primordial es ayudar a (Acapulco) Guerrero, pero la gente tiene memoria y no olvidará quienes les dan la espalda.

ADRIANA DÍAZ
SECRETARIA GENERAL DEL PRD

Foto: Mateo Reyes

Díaz Contreras, lamentó la decisión de no permitir mayor participación de universidades y grupos sociales en el apoyo que se necesita en el estado de Guerrero.

“En éste momento lo primordial es ayudar a Guerrero, pero la gente tiene memoria

y no olvidará quienes les dan la espalda”, destacó Díaz Contreras.

El líder de los senadores del Partido de Acción Nacional, Julen Rementería, dijo que las autoridades han impedido la llegada de organizaciones de la sociedad civil



Despensas

El Gobierno federal afirmó que está acelerando la distribución de la ayuda humanitaria, pero apenas van 11 mil despensas entregadas.

con ayuda, bajo el argumento de que nadie se aproveche de la necesidad de la gente.

“Hay que llevar agua, alimento, ropa, calzado a los cientos de miles de damnificados. Hay que ayudar”, subrayó.

“Ante el nivel de devastación que hay en Acapulco, el Presidente literalmente dice que no deben mandar ayuda ni autoridades civiles ni del gobierno federal, ni del gobierno estatal, ni del gobierno municipal y mucho menos organizaciones sociales llamadas no gubernamentales o de la sociedad civil”, comentó el legislador panista.